

L'ACELAC dénonce les obstacles posés à des chercheurs pour obtenir le visa pour le Canada



La Havane, 28 mai, (RHC).- L'ACELAC, l'Association canadienne des études latino-américaines et des Caraïbes a dénoncé les obstacles posés à un groupe de chercheurs de la région pour obtenir le visa du Canada.

Dans une lettre rendue publique sur son site Internet, l'ACELAC précise que quatre chercheurs latino-américains, trois Cubains et un Brésilien, n'ont jamais reçu leur visa pour participer à un congrès organisé à Toronto, du 10 au 12 mai.

L'ACELAC qualifie d'irrespectueux le traitement des fonctionnaires de l'ambassade canadienne à La Havane à l'égard des chercheurs cubains.

Dimanche dernier, des centaines de personnes ont manifesté à Montréal contre la fermeture du consulat canadien à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/191929-lacelac-denonce-les-obstacles-poses-a-des-chercheurs-pour-obtenir-le-visa-pour-le-canada>



Radio Habana Cuba